



Sheikh Nawaf Bin Nasser Bin Khaled Al Thani

CEO of the Nasser Bin Khaled Group

Sheikh Nawaf trat 1983 in die Nasser Bin Khaled Group ein, nachdem er sein BWL-Studium in Großbritannien beendet hatte. Derzeit ist Sheikh Nawaf Vorstandsvorsitzender der Bin Khaled Group und versucht seinen Familienbetrieb gemäß den Anforderungen des 21. Jahrhunderts neu zu strukturieren. Er ist Gründer und Aufsichtsratsvorsitzender der Doha Insurance Company. Im Jahr 2001 wurde Sheikh Nawaf Vorstandsmitglied der Qatari Businessmen's Association, einer Gesellschaft die von seiner Hoheit des Emirs von Katar ins Leben gerufen wurde und die bekanntesten Geschäftsmänner Katars als Mitglieder zählt. 2003 wurde Sheikh Nawaf zum Präsidenten des Qatari French Business Club ernannt. Sheikh Nawaf wurde vom französischen Botschafter im Namen der französischen Regierung die Auszeichnung als *Chevalier De L'Ordre National Du Merit* verliehen, für seinen unermüdlichen Einsatz zur Verbesserung der Wirtschaftsbeziehungen zwischen Frankreich und Katar und seiner wichtigen Rolle im Qatari French Business Club. Seine Unterstützung des Sports seit dem Jahr 1983 wird deutlich in seiner Rolle als Gründer und Präsident der Qatar Motor Sports Federation sowie als Gründer und Präsident der Qatar Marine Sports Federation (bis 2002). Weltweit hat der zudem Anerkennung für seine reinrassigen Arabischen Pferde erhalten.

Sheikh Nawaf joined Nasser Bin Khaled Group in 1983 after completing his business studies in the UK. Sheikh Nawaf is currently the Chief Executive Officer of the Group and is restructuring the family owned business to face the 21st century. He is the founder and Chairman of the Board of Doha Insurance Company. In 2001 Sheikh Nawaf became a member of the Board of the Qatari Businessmen's Association. An association founded by his Highness the Emir of Qatar to represent the most prominent and active Businessmen in Qatar. In 2003, Sheikh Nawaf became the President of the Qatari French Business Club. He was awarded Chevalier De L'Ordre National Du Merit by the French Ambassadors on behalf of the French government, for his role in strengthening business relations between Qatar and France and for his remarkable role in this Club. His backing and support of sports since the year 1983 is clear in his role as the Founder and President of Qatar Motor Sports Federation, the founder and President of the Qatar Marine Sports Federation until 2002. He has gathered worldwide recognition for his Pure Bred Arabian Horses.